

# *Une Mariscal Castilla a Concepción*

## **RIO SE LLEVA 500 METROS DE**

## **CARRETERA**

Ocho comunidades y numerosos caseríos que **Barón** aislados al desbordarse ayer el río Tulumayo.

La fuerza de las aguas ha formado un

nuevo lecho en un tramo de más de 500 metros de la carretera Concepción — Mariscal Castilla, a la altura del kilómetro 70.

El río ha dejado ade-

más, intransitable unos cuatro kilómetros de la citada vía, que ha quedado cubierta de lodo y piedras.

El Tulumayo capta las aguas de otros tres

riachuelos y sus aguas han crecido enormemente a causa de las torrenciales lluvias que vienen cayendo estos últimos días.

El Distrito de Mariscal Castilla está ubicado a unos 82 kilómetros de Concepción y es una de las comunidades aisladas, al igual que Yauringa, Retama, Alapampa, San Martín de Marac, Cfralhua, Ipna, Marancocha y una gran cantidad de caseríos.

El Delgado Comunal Mago Lizarraga Paredes, dijo que el propio pueblo de Mariscal Castilla está en peligro ya que las aguas del Tulumayo amenazan con precipitarse sobre él, por falta de defensas y por estar ubicada a la misma altura que el río.

Señaló que han quedado aislados y que la única salida hacia Concepción es un camino de herradura por la zona de Cochabambas.

"Centenares de toneladas de papas, maíz, zapallo y cereales que estaban siendo cosechados pueden malograrse sino se repara pronto la carretera.

Mago Lizarraga dijo también que algunas extensiones de cultivos habían sido arrasados.

El ha informado del caso a ORAMS VI y por intermedio de COOREO ha pedido ayuda a la Oficina de Infraestructura Vial con sede en Huancayo.